

## ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Уважаемые коллеги!

Приглашаем Вас принять участие в работе

### **Международного научного семинара «Информационные технологии и культура» (Information Technology and Culture – ИТС-2017),**

который состоится 22-23 июня 2017 г. в Университете ИТМО  
по адресу: Санкт-Петербург, ул. Ломоносова, д. 9.

Семинар «**Информационные технологии и культура**» является частью международного научного симпозиума «**Интернет и современное общество**» (**International symposium «Internet and Modern Society» – IS IMS**), который проводится в рамках Недели технологий информационного общества в Санкт-Петербурге с 21 по 24 июня 2017 г. Организаторами международного симпозиума являются Университет ИТМО и Санкт-Петербургский государственный университет. Рабочий язык международного симпозиума – английский.

Семинар посвящён обсуждению актуальных вопросов и тенденций взаимодействия культуры и технологий – будут рассмотрены как вопросы развития технологических решений в области культуры, так и социогуманитарные аспекты и проблемы влияния информационных технологий на трансформацию культуры. Мы приглашаем к участию в семинаре представителей организаций культуры, творческих союзов, университетов и научных лабораторий, ученых и философов, специалистов в области информационно-коммуникационных технологий и креативных индустрий, исследователей социально-гуманитарных и технологических аспектов развития культуры и искусства.

Программный комитет семинара ИТС-2017 приглашает авторов к презентации и публикации исследований по следующим темам:

- Философские, культурологические и эстетические проблемы взаимодействия культуры, науки и технологий
- Информационные технологии в культуре и искусстве
- Цифровые технологии в сохранении культурного наследия
- Социокультурные проблемы развития киберпространства
- Проблемы формирования информационной культуры
- Экология современной информационной среды

Поданные и успешно прошедшие процедуру рецензирования статьи будут опубликованы в сборнике, индексируемом SCOPUS и Scholar Google, при условии оплаты регистрационного взноса (250€ для иностранных участников, 7000 руб. для участников из научных и образовательных учреждений России и стран СНГ; 2500 руб. для студентов и аспирантов) и презентации статьи на конференции, как минимум, одним из авторов. К публикации принимается не более двух статей одного зарегистрированного участника симпозиума. Подробная информация об оплате оргвзноса содержится на сайте семинара.

Рецензирование и оценка статей осуществляется международным программным комитетом по стандартной процедуре двойного слепого рецензирования во избежание каких либо предпочтений и обеспечения высокого научного уровня симпозиума. Обращаем внимание участников на порядок подачи заявок на участие в конференции и регистрации участников. Требования к регистрации, оформлению текстов и их подаче представлены на сайте международного симпозиума «Интернет и современное общество»: [http://ims.ifmo.ru/ru/pages/27/mezhdunarodnyy\\_simpozium.htm](http://ims.ifmo.ru/ru/pages/27/mezhdunarodnyy_simpozium.htm).

## Процедура подачи статей:

- **Подготовка:** мы приветствуем статьи, не публиковавшиеся в других изданиях, представляющие завершённое (12 – 15 стр.) либо незавершённое исследование (8-10 стр.). Все статьи должны быть написаны на английском языке и оформлены в соответствии с новыми шаблонами издательства АСМ (NY): <http://www.acm.org/binaries/content/assets/publications/article-templates/pubform.docx> без указания каких-либо сведений об авторстве. Мы убедительно просим авторов использовать макросы из шаблонов издательства АСМ при форматировании статей.
- **Подача статьи:** Статьи необходимо подать в оргкомитет семинара «Информационные технологии и культура» через личный кабинет после регистрации по адресу: <https://easychair.org/conferences/?conf=is-ims2017> не позднее **15 апреля 2017 г.**
- **Рецензирование:** Все поданные статьи проходят двойное слепое рецензирование членами Программного комитета, и авторы получают сообщение о принятии или отклонении статей к указанному сроку – **15 мая 2017 г.**
- **Подтверждение авторских прав:** авторам статей, принятых к публикации, издательством будет направлен договор об авторских правах на публикацию и инструкция по его заполнению. После заполнения договора онлайн его копия будет направлена автору для внесения сведений об авторстве в текст публикации.
- **Повторная подача статьи:** тексты статей должны быть доработаны с учетом замечаний рецензентов, после чего подтверждается авторство и данные автора вносятся в текст статьи. Повторная подача статьи осуществляется через страницу: <https://easychair.org/conferences/?conf=is-ims2017> .

### Важные даты:

- Регистрация участников – **20 марта – 30 мая 2017 г.**
- Тексты статей на ИТС принимаются в электронном виде – до **15 апреля 2017 г.**
- Извещение авторов статей о решении программного комитета (принят/рекомендовано доработать/ не принят) – **15 мая 2017 г.**
- Полный текст принятого доклада, готового для публикации в материалах семинара, необходимо представить после доработки к **30 мая 2017 г.**
- **1 июня** – опубликование рабочей программы семинара «Информационные технологии и культура».

Семинар проводится в сотрудничестве с международной конференцией EVA 2017 SAINT PETERSBURG (<http://evaspb.ifmo.ru>). На семинаре будет представлен новый международный научный электронный журнал «Культура и технологии» (Embedded Multimedia Online Journal «International Culture & Technology Studies» – <http://cat.ifmo.ru>), задачей которого является создание междисциплинарной площадки для обсуждения актуальных вопросов и тенденций взаимодействия культуры и технологий.

Более подробную информацию о программе объединенной конференции, международном симпозиуме и семинаре «Информационные технологии и культура» (**Information Technology and Culture – ИТС-2017**) можно получить на сайте объединенной научной конференции «Интернет и современное общество» (Internet and Modern Society – IMS) по адресу: <http://ims.ifmo.ru/ru/pages/26/> .

### Контакты:

Елькина Елена Евграфовна, координатор семинара ИТС-2017

e-mail: [itc@corp.ifmo.ru](mailto:itc@corp.ifmo.ru)

Прокудин Дмитрий Евгеньевич, директор международного симпозиума IMS,

e-mail: [ims@corp.ifmo.ru](mailto:ims@corp.ifmo.ru)

Болгов Радомир Викторович, программный координатор международного симпозиума

IMS e-mail: [rbolgov@yandex.ru](mailto:rbolgov@yandex.ru)

## INFORMATION LETTER

Dear colleagues!

### **International research seminar «Information Technology & Culture»**

**(ITC-2017), 22-23 June 2017**

invites paper submissions and speakers to discuss current trends in interaction between information technology and culture in modern society.

The seminar will be held at ITMO University, Russia, Saint-Petersburg, Lomonosov str., 9.

The seminar is a part of International symposium «Internet and Modern Society» (IS IMS) which will be held in St. Petersburg, from 21 to 24 June 2017, during the Information Society Week, and is organized by ITMO University and Saint-Petersburg State University. The language of International symposium and ITC-2017 is English.

ITC-2017 is devoted to the discussion of current issues and trends in interaction between culture and technology: development of technological solutions in the field of culture, as well as socio-humanitarian aspects and problems of information technology impact on culture transformation. We invite the community of researchers who focus on socio-humanitarian and technological aspects of culture and society, the staff of cultural institutions, universities and research labs, philosophers, scholars, creative professionals, experts in the field of information and communication technologies and creative industries.

The program committee of the ITC-2017 invites authors to present and publish reports on the following subjects:

- Philosophical, cultural and aesthetic problems of interaction between culture, science and technology
- Information technology in culture and art
- Digital technology in the preservation of cultural heritage
- Socio-cultural problems of cyberspace development
- Problems of Information Culture Formation
- Ecology of the modern information environment

The symposium is held in cooperation with the international conference EVA 2017 SAINT PETERSBURG (Electronic Imaging & the Visual Arts – <http://evaspb.ifmo.ru>).

The new academic Embedded Multimedia Online Journal «International Culture & Technology Studies» (<http://cat.ifmo.ru>) will be presented on the workshop.

Papers submitted and successfully passed the reviewing will be published in a proceedings indexed by SCOPUS and Scholar Google, provided the payment of the registration fee (250€ for foreign participants, 7000 rub. for participants from scientific and educational institutions of Russia and UIS, 2500 rub. for domestic PhD students and university students) and presentation of the paper at the conference by at least one of the authors. No more than two papers of one registered participant can be accepted for publication. Reviewing and evaluation of articles is carried out by the international program committee through double-blind review in order to avoid any preferences and to ensure a high scientific level of the event.

The instructions of submission, registration, papers formation are given on the website of the conference: <http://ims.ifmo.ru/ru/pages/26/>.

## Submission procedure:

- **Preparation** – We welcome unpublished contributions presenting either completed (12 – 15 pages) or ongoing (8 – 10 pages) research. All papers should be written in English and prepared according to the ACM (NY) new templates: <http://www.acm.org/binaries/content/assets/publications/article-templates/pubform.docx> We kindly ask authors to use macros embodied into the templates to arrange the text according to the format.
- **Submission** – All papers should be submitted without any means of identifying their authors through ITC-2017 Page in EasyChair: <https://easychair.org/conferences/?conf=is-ims2017> by the First Submission Deadline - **15 April 2017**.
- **Review** – All submitted papers will undergo a double-blind review by the Program Committee and the authors will be notified of acceptance or rejection decisions by the Notification Deadline – **15 May 2017**.
- **Rights management** – A right management form and complete instructions how to fill it will be sent by the publisher to the authors of accepted papers. After completing the form online, the authors will be emailed a copy of the form and the correct rights management text to add to their papers.
- **Revision** – Accepted papers must be revised to address reviewer comments, to add author names and affiliations and to add the rights management text received above and resubmitted through ITC-2017 Page in EasyChair: <https://easychair.org/conferences/?conf=is-ims2017> by the Final Submission Deadline – **30 May 2017**.

## Important dates:

- Registration: **March 20 – May 30, 2017**
- **Paper Submission Deadline: April 15, 2017**
- Notification on Paper Acceptance: **May 15, 2017**
- Revised Paper Submission: **May 30, 2017**
- Publication of the working program of ITC – **June 1, 2017**
- Seminar: **June 22-23, 2017**

For more information about the seminar please visit website of the conference «Internet and Modern Society» <http://ims.ifmo.ru/ru/pages/26/> .

## Contact Information:

Elena Yel'kina, ITC-2017 Coordinator  
e-mail: [itc@corp.ifmo.ru](mailto:itc@corp.ifmo.ru)

Dmitry Prokudin, IMS-2017 International Symposium Director  
e-mail: [ims@corp.ifmo.ru](mailto:ims@corp.ifmo.ru)

Radomir Bolgov, IMS-2017 International Symposium Program Coordinator  
e-mail: [rbolgov@yandex.ru](mailto:rbolgov@yandex.ru)